
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0096/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Veranstaltungsorte 
für Fastnachtsveranstaltungen ab 2017 (CDU) 
 

1. Welche Veranstaltungsorte werden den betroffenen Fastnachtsvereinen ersatzweise 
angeboten? 
 

2. Können dabei alle Vereine mit ihren geplanten Veranstaltungen berücksichtigt werden? 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Sämtliche den Umbau bzw. Neubau der Mainzer Bürgerhäuser und bürgerhausähnlicher Ein-
richtungen betreffenden Fragen werden derzeit im Stadtvorstand behandelt. Es ist beabsich-
tigt, die Planungen Ende Februar 2016 vorzustellen. Die Beantwortung beider Fragen wird des-
halb in der kommenden Sitzung des Ortsbeirates am 10.03.2016 erfolgen. 
 
 
 
Mainz, 03.02.2016 
 
gez. 
 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 
 


